

Prière universelle

Sa composition répond à certains critères. C'est le moment de confier au Seigneur le monde entier et particulièrement ceux qui vivent des temps difficiles, l'Église avec parfois une intention particulière (voyage du pape, synode, assemblée diocésaine...), et enfin la communauté rassemblée. Attention à ne pas dire à Dieu ce qu'il doit faire... il le sait !

Cette prière gagnera toujours à s'appuyer sur la Parole de Dieu, à en reprendre des versets. On pourrait dire :

Le Seigneur s'est penché ; du ciel, il regarde la terre pour entendre la plainte des captifs : nous te confions Seigneur les habitants des pays en guerre et ceux qui fuient la guerre en quittant tout ce qu'ils avaient, (on pourra les nommer), nous te confions les dirigeants politiques, et ceux qui par les décisions qu'ils prennent tiennent dans leur main la vie du monde.

Tout ce que vous faites, faites-le pour la gloire de Dieu : Nous te confions, Seigneur, les artisans de paix, ceux qui prennent des risques pour les autres, ceux que l'on condamne injustement, ceux et celles qui sont torturés à cause de leurs idées ou simplement de leur sexe, ceux qui luttent de par le monde pour plus de justice et de paix.

L'homme se mit à répandre la nouvelle de sa guérison : nous te confions Seigneur notre Église chargée de répandre la Bonne Nouvelle de ton amour : particulièrement notre pape, les évêques, les prêtres et toutes celles et ceux qui se mettent au service des autres pour que l'évangile soit annoncé. Et particulièrement en ce jour, les équipes d'aumônerie ou du service de visite aux malades

Je le veux, sois purifié : en ce dimanche de la santé, nous te confions ceux qui prennent soin des personnes malades, âgées, handicapées soignants, aidants et proches, ceux dont les mains se font douceur et tendresse malgré la surcharge de travail, ainsi que les chercheurs qui luttent pour faire avancer le traitement des maladies orphelines ou du cancer.

De partout on venait à lui : nous nous confions à toi Seigneur. Tu connais nos chemins, nos hésitations, nos peurs, nous venons à toi dans la confiance, croyant que tu es avec nous chaque jour et que tout ce qui nous atteint te blesse toi-aussi.

On peut aussi, à la fin de ces intentions de prière proposer aux membres de l'assemblée de partager leurs intentions, de nommer ceux ou celles pour lesquels ils veulent particulièrement prier.

Entre chaque intention on pourra chanter « **Seigneur nous te les confions** » ou, « **Ô Seigneur nous te prions** ». Ou encore « **Entends nos prières, entends nos voix** » ou « **Ô Seigneur en jour, écoute nos prières** »